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リニア中央新幹線を考える町田の会

リニア町田の請願、章貴会で採択も、本会議で不採択に

リニア町田は昨年12月市議会に署名2775筆を添えて　行政による市有地（上小山田立坑

予定地）売却についての請簾を提出しました。　ご協力ありがとうございました。

内容は（1）住民の不利益が生じないようJR東海に求めること、（2）行政自身による　住民

説明会を実施すること、の2点です。

結果は委員会で採択されたものの、本会議で不採択、というものでした。ところが、請願l羊対し

「簾意に沿い難い」としていた市の担当部長が、その委員会で（上小山田の市有地売却について）

「ある程度の合意がないと市として次に行くというのは　なかなか難しい」と答弁していました。

く1月30日付け「町田市議会だより」）

これはおかしい、ということで「リニア町田」では政策経営部あてに

次のような豊艶艶＿遷堕しました。

（1）「今、近隣住民から寄せられている声」とは？

（2）「ある程度の合意」とはどのようなものか？

基本的な項目・内容をお知らせ下さい

く3）上小山田立坑からのシールドマシーン投入の有無について

（4）立坑・トンネル工事のための水や薬剤投入、搬出と処理など （シールドマシーン）

について

市有財産の売却は「5000nj以上、2000万円以上」の場合、議会の承認案件となります。

3月議会にも提案される恐れがありますので　至急回答を求め、面談をして確認します。

その際はみなさんも　是非ご参加下さい。（リニア町田のフェイスブックもご覧下さい）

田秀樹さんの講演会隋かる

2月4日（土）夜　市′民ホールにて、フリージャーナリス‥樫田秀樹さん

（「悪夢の超特急　リニア中央新幹線」著者）の講演会は分かり易いと

好評だった。講演ではJR東海の実態、今後起きると危惧されている

被害、国の財政投融資問題、沿線住民運動などを取り上げ
「本格着工は今年は無理」とした。その後の質疑では「凝固

剤で残土が産廃の法扱いになる」「地下水への影響は掘るま

で分からない」「アセス調査は粗い」等のコメントがあった。琴

又、相模原の「トラスト運動」や「沿線ネット」のリニアトや

訴訟などの取り組みの発表もあった。　樫田さんは「リニア

では食えない」と言われる中、大鹿村など取材を続け記事を書き続けている。お話は事実に即

し具体的で、困難な運動でも「残土受け入れ拒否」など成功例もある、と今後の希望も示した。

短い準備期間にも拘らず、講演会には市内外から参加70名を超え、関心の高さを思わせた。

1ウラに続くl



小山田で井戸水調査

リニア中央新幹線ルートに当たっている上小山田地区では

庭先に井戸を持つ家々があり、一部は生活用水として利用

され、又、椎茸栽培農家にとっては必要不可欠なものと

なっています。　所によってはカワニナの生息も観察され

ます。

トンネル工事は先ず地下水に影響が出ると懸念されていま

す。　将来　井戸への影響に対しJR東海へ補償を誅求

する場合に備え、「リニア町田」では毎月1回　水量及び

水質の調査を行い、データを収集しています。

現在の調査対象は小山田小学校校庭隅、比較的水量の多い

情氏宅などの5カ所ですが、必要に応じて増やす計画なので

多くの方々のご協力を期待しています。

下記はH氏宅の水量を示すもので、季軌こ関わりなく　ほぼ安定していることが分かります。

（単位は　色／分）

2016年8月17日　　20．0　　　　　　11月18日　　22．05

9月14日　　21．8　　　　　　12月16日　　22．0

10月21日　　20．3　　　2017年1月27日　　20．0

このような状況把握は今後の活動に大変重要と考えています。

山林トラストにこ協力を

相模原市緑区鳥屋（とや）の山林にリニアの車両基地が

計画されています。　予定地の所有者から現地の11人が

借りて借地権を設定しました。　そこに多くの人がお金を

出し合って共同で「環境保全のつどいの場」を造ろうという

というものです。

この権利を主張し、用地買収を防ぎ、リニア計画阻止を目指します。

鳥屋の自然を生かした活動、緑陰スタディやタケノコ堀り、、野鳥や山野草の観察会、土木

教室などの山野と樹木に親しめるイベントなどを催します。

トラストフレンズ（サポーター1ロ500円）になっていただける方は下記　河合までご連絡

下さい。
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「リニア町田」に入会しませんか？

私たちと一緒にリニア中央新剤酎こついて学んだり、運動していく仲間を募集しています○

入会随時。　興味のある方は下記　河合までご連絡下さい。

リニア中央新幹線を考える町田の会　（略称　リニア町田）

共同代表　　藤井石板　　042－729－5725

JJ　　　＿河合貞子　　042－791－8146

JJ　　　　桜井朋広　　090－3547－1067


